

Cali, febrero 16 de 2025.



TEMAS DESTACADOS:

▪ [Asaltan a 90 Minutos en Cristo Rey.](#)

▪ [Críticas a la "Paz total"](#)

▪ [Google News](#)

■ ¿Qué está funcionando?

Cali logra una reducción del 35 % en víctimas fatales por siniestros viales en 2025



Foto: Oficina de prensa

CALI

Sábado 15 de Febrero, 2025

El número de víctimas fatales por siniestros viales en Cali muestra una reducción significativa en 2025.

Según el Observatorio de Movilidad Sostenible y Seguridad Vial, entre el 1 de enero y el 13 de febrero se reportan 30 fallecimientos, 16 menos que en el mismo periodo de 2024, cuando la cifra ascendió a 46.

Esto representa una disminución del 35 %, reflejando una mejora en la seguridad vial de la ciudad.

Los motociclistas siguen siendo los más afectados, con 14 víctimas fatales este año.

Sin embargo, la reducción es notable si se compara con los 19 fallecimientos registrados en 2024.

¿Quieres estar al día con información seria y veraz?

Recibe las noticias del **Diario Occidente** en tu correo electrónico

Haz clic aquí y suscríbete
¡Sin ningún costo!

DIARIO OCCIDENTE
La verdad no tiene precio

DESTACADO

LO MÁS VISTO

LO MÁS RECIENTE



[Aves Cali: conozca la finca adaptada para avistar pájaros](#)



[Llamado a pagar oportunamente el impuesto vehicular](#)



[Taliana Vargas revela el odio que recibe en redes sociales por ser esposa de Alejandro](#)

[Eder](#)



[Pacientes hipertensos y diabéticos en riesgo por falta de atención y medicamentos en el Valle del Cauca](#)



[¡Cuidado! Un taxi está robando en las madrugadas de Cali](#)

También se observa un descenso en el número de peatones fallecidos, pasando de 20 a 11, lo que indica avances en la prevención de accidentes que involucran a este grupo.

Otros actores viales también presentan cifras más bajas.

Los pasajeros de moto reportan dos víctimas fatales este año, frente a tres en 2024.

En cuanto a los ciclistas y conductores de automóvil, la cantidad de fallecidos se mantiene estable, con dos casos en cada categoría.

A pesar de esta disminución, las autoridades recuerdan que cada víctima representa una tragedia evitable y hacen un llamado a la prudencia en las vías.

Días sin víctimas fatales en distintos grupos viales

Uno de los datos más destacados del informe es el número de días consecutivos sin víctimas fatales en algunos grupos viales.

Los ciclistas lograron 25 días sin muertes en accidentes, lo que indica avances en su seguridad.

En el caso de los motociclistas, la cifra alcanza los seis días sin fatalidades, mientras que los peatones acumulan cuatro días sin víctimas.

Este panorama refleja esfuerzos por mejorar la seguridad vial en Cali, tanto desde la gestión pública como en la concienciación ciudadana.

Factores como el respeto a los límites de velocidad, el uso de elementos de seguridad y el cumplimiento de las normas de tránsito han sido clave en la reducción de siniestros fatales.

Sin embargo, las autoridades insisten en que aún queda trabajo por hacer.

La seguridad vial sigue siendo una responsabilidad compartida entre conductores, peatones y motociclistas, quienes deben mantener una actitud preventiva en todo momento.

Comparte esta noticia...



Cargando Artículo siguiente ...

Fin de los artículos

OTRAS NOTICIAS



Denuncias por ruido en Cali llevan al cierre de cuatro...

Las autoridades realizaron operativos de inspección y control en...



¿Busca empleo en Cali? Esta es su oportunidad con más de...

La primera feria de empleo del año en Cali reunirá más de 24 empresas...



Ruta Patrimonial de la Salsa y Centro Cultural: así será la...

El barrio Obrero, cuna de la salsa en Cali, avanza en su transformación...